



© Erstellt am 11. August 2018, 05:27
von **Astrid Krizanic-Fallmann**

Annaberg/Mitterbach

Haute Cuisine der besonderen Art

Kulinarisches Wandererlebnis bieten Top-Köchin Jacqueline Pfeiffer und Hüttenwirt Thomas Drdak an.



Die Veranstaltung „Gaumenkick mit Ötscherblick“ soll der Startschuss für eine Reihe kulinarischer Wanderungen sein, welche die Lilienfelderin Jacqueline Pfeiffer und der Traisner Thomas Drdak in Zukunft gemeinsam abhalten werden. | zVg/Philip Ehrenfellner (Funcn)

Nunmehr beruflich auch in den heimischen Gefilden präsent, ist Jacqueline Pfeiffer. Die Lilienfelderin zählt zu den wenigen Top-Frauen in der Spitzengastronomie, weist eine beeindruckende Karriere auf und machte sich 2016 als „Chef de cuisine & enjoyment consultant“ selbstständig.

„Gaumenkick mit Ötscherblick“

Gemeinsam mit dem Traisner Thomas Drdak, seit heuer als Hüttenwirt im Schutzhaus Vorderötscher tätig, serviert die Drei-Hauben-Köchin erstmalig an den Donnerstagen, 13. und 27. September, bei einer Wanderung durch die Ötschergräben an mehreren Labestellen ausgesuchte Leckerbissen. Den krönenden Abschluss des kulinarischen Genusses bildet ein Vier-Gänge-Menü im Schutzhaus Vorderötscher. Aufgetischt werden auf der Speisekarte mit regionalem Bezug zum Beispiel „Ötscher-Schwammerl, geräucherte Forelle mit Semmelkrencreme oder rosa Hirschtafelspitz mit Birnenjalousie“.

WERBUNG



Was wäre so ein riesiges
Baumarkt Sortiment wert ...

Ausflugsziel Schutzhaus Vorderötscher bewerben

Diplom-Biersommelier Andreas Knapp und Franz Messeritsch, Fallstaf-Sommelier 2016, sorgen für die entsprechende Getränke-Begleitung. Später gibt es noch ein Betthupferl, im Paket inbegriffen ist die Übernachtung mit Frühstück. Nähere Infos unter www.gaumenkick.at oder 0650/3393939.

„Wir wollen eine lockerere und lustige Veranstaltung mit gutem Essen anbieten, bei der der Spaß und das Erlebnis in der Natur im Vordergrund stehen“, sagen Jacqueline Pfeiffer und der ehemalige Lehrer und Manager Thomas Drdak über ihre Motivation. Treffpunkt ist jeweils um 9.45 Uhr in der Ötscher-Basis Wienerbruck, wo die Teilnehmer bereits mit einer Stärkung vor dem Aufstieg begrüßt werden. Die rund fünfstündige Tour führt über das Kraftwerk Stierwaschboden, die Station „Ötscher-Hias“ und den Schleierwasserfall, 271 Höhenmeter sind zu überwinden.

Die Kombination der besonderen Art soll den Auftakt für eine Veranstaltungsreihe und Schaffung einer Marke bilden. Außerdem wird der Küchenschwerpunkt auf Wild und alles, was in der Gegend wächst, wie Pilze und Kräuter, gelegt.

Eine weitere Intention der beiden Initiatoren ist, das Schutzhaus Vorderötscher als Tageswanderziel über Erlaufklause oder die Gemeindealpe als Teil des Naturparks bekannter zu machen. Das 200 Jahre alte Gebäude ist das älteste im Ötschergebiet. Nach der Renovierung im Zuge der Landesausstellung 2015 ist das Quartier vor herrlicher Bergkulisse auch ideal für Gruppen- oder Firmenfeiern beziehungsweise Nächtigungen.

Annaberg/Mitterbach
Haute Cuisine der besonderen Art



Ihr wollt uns eure Meinung zum Thema mitteilen? Wir freuen uns über einen **Leserbrief**. Weitere Meinungen unserer Leser findet ihr **hier**.

WEITERLESEN

MEHR ZU: **JACQUELINE PFEIFFER** | **THOMAS DRDAK** | **SCHUTZHAUS VORDERÖTSCHER**



Annaberg/Mitterbach
Gaumenkick mit Ötscherblick: Tour der anderen Art



Spitzengastronomie
Top-Köchin aus Lilienfeld sagt adé



Lilienfeld
Neuer Job für Topköchin